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別紙様式 

意見交換会実施報告書 

平成２９年１０月２７日 

登米市議会議長 及川 昌憲  様 

                      第 3 班  代表者 沼倉利光 ○印  

 

１．意見交換会の概要 

開催日時 平成２９年１０月１６日  午後２時 ～ ３時３０分 

開催場所 迫公民館（大会議室） 

出席議員 

代表者：沼倉利光 

司会者：相澤吉悦 

報告者：氏家英人 

記録者：佐々木好博・上野 晃 

参加市民数        ６人 

実

施

内

容 

議会報告 

 

・議会活動報告について 

・財政状況について 

 29年度一般会計予算及び当初予算の主なものについて 

・常任委員会からの報告 

 

 

意見交換 

 

佐沼地区コミュニティの現状と課題 

 

地域の旧来からの商店街の活性化や人口減少問題など幅広い意見が交

わされた。 
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２．市民の質問・意見等 

会
場
で
回
答
し
た
も
の 

質 問 

・長沼第二工業団地の企業誘致は。 

⇒現在 2社と協議をしており、今後も積極的に推進してゆく。 

・市の管理している道路の整備はどうなっているのか。 

⇒2年間の調査を終えてこれから順次整備してゆく計画だ。 

・移住定住サポートセンターは機能しているのか。 

⇒今まで各担当部署を回らなければならなかったが、ワンストップの

体制が出来ている。実績も増えてきているところだ。 

・空き家対策はどうなっているか。 

⇒使用できる建物については空き家情報バンクにより利用者を募って

いる。また、危険な建物については条例整備により行政代執行で解

体できるようにした。 

・商店街の活性化対策など補助金は正しく使われているのか。 

⇒今、若い商店主などが中心となって活性化の動きが出てきていると

ころだ。NPOなどの団体と連携して支援を行っているが今後検証等も

しっかり行っていく。 

意 見 

・子供たちの部活などが行き過ぎている。健全育成という面から改め

て考え直すべきだと思う。 

⇒教育という総合的な見地から改めて考えていく。 

要 望 

・子供たちへの医療支援が不足している。市民病院を含めた医者の確

保や環境整備を進めてほしい。 

⇒現在、新しい病院事業管理者を中心に大学の寄付講座開設など医療

改革に早急に取り組んでいる所だ。 

提 言 

・病院の運営について時間帯のシフトなど医者の労働環境を現在でも

工夫改善できることがあると思うが。 

⇒検討して出来ることには対応してゆく。 

 

 

（    ） 

 

 

 

会
場
で
回
答
し
て
い
な
い
も
の 

質 問 
 

 

 

意 見 

 

 

要 望 

・若者定住促進のため、工業団地へ企業誘致を進めてほしい。 

 

 

提 言 
 

 

（    ） 
 

 

その他 

特記事項 

 

 

 

 


